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В 
заседании Наблюда�
тельного совета приня�
ли участие:статс�сек�
ретарь – заместитель 

министра образования и науки РФ 
И.М. Реморенко, вице�президент 
Российской академии образования 
В.А. Болотов, председатель Коми�
тета по науке и высшей школе Пра�
вительства Санкт�Петербурга А.С. 
Максимов,  председатель Комитета 
общего и профессионального обра�
зования Ленинградской области С.В. 
Тарасов, член Совета Федерации РФ
В.А. Торлопов, президент Санкт�
Петербургского государственного 
университета сервиса и экономики
В.Н. Голощапов, директор сред�
н е й  о б щ е о б р а з о в а т е л ь н о й 
школы №207с углубленным 
изучением английского языка 
В.Ю. Коровкин, депутат Законодатель�
ного Собрания Санкт�Петербурга 
К.Э. Сухенко

На заседании президент Гер�
ценовского университета – пред�
седатель Наблюдательного совета
Г.А. Бордовский, ректор В.П. Соломин 
и первый проректор С.А. Гончаров 
представили Программу развития Гер�
ценовского университета на 2011�
2015 годы, рассказали об основных 
направлениях её реализации. 

В числе факторов, сдерживающих 
развитие Герценовского университе�
та, были названы проблема нехватки 
мест в общежитиях, а также несовер�
шенство механизма организации 
целевого приема студентов.

В ходе заседания обсуждались  
также вопросы наращивания темпа 
научных исследований, продвижения 
Герценовского университета в России 
и за рубежом, что должно вывести вуз 
на новый уровень. 

В конце заседания В.П. Соломин 
и Г.А. Бордовский пригласили членов 
Наблюдательного совета к участию в 
мероприятиях, посвященных 215�ле�
тию Герценовского университета. Пос�
ле закрытой части мероприятия члены 
Наблюдательного совета встретились 
с ректорами и проректорами российс�
ких вузов – участниками проходящего 
на базе университета совещания�
семинара УМО по направлениям 
педагогического образования. 

21 октября состоялось первое заседание 
Наблюдательного совета Герценовско-
го университета. Основной его задачей 
является выработка стратегии развития 
РГПУ им. А.И. Герцена в долгосрочный 
период.
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Материалы подготовил
Антон ДЕРКАЧ, 

корреспондент «ПВ»

На заседании Наблюдательного совета.

Вице�президент РАО В.А. Болотов и статс�секретарь, заместитель 
министра образования и науки И.М. Реморенко.

Общее фото на память.

И.М. РЕМОРЕНКО, СТАТС-СЕКРЕТАРЬ – ЗАМЕСТИТЕЛЬ 
МИНИСТРА ОБРАЗОВАНИЯ И НАУКИ РФ:

«Меня в ходе работы Наблюдательного совета удивили высокие 
показатели Герценовского университета по научной работе – я даже 
просил прервать презентацию и прокомментировать, с чем это свя�
зано. Традиционно считается, что педагогический вуз занимается 
слабо материализованными исследованиями, не связанными с 
технологическим развитием. Но на самом деле роль гуманитарных 
практик возрастает. И порой уже трудно отличить, где и при каких но�
вациях что «выстрелило» – собственно технологическая разработка 
или маркетинговая схема продвижения этой инновации. Мне кажется, 
что Герценовскому университету достижения надо осмысливать и не 
сбавлять темп развития». 

В.А. БОЛОТОВ, ВИЦЕ-ПРЕЗИДЕНТ РОССИЙСКОЙ 
АКАДЕМИИ ОБРАЗОВАНИЯ:

«Для меня преемственность и инновации – это две стороны од�
ной медали. И я вижу, что в Герценовском университете инновации 
стартовали – и Геннадий Алексеевич Бордовский говорил об этом, 
и Валерий Павлович Соломин. Появилась должность проректора по 
региональному развитию. Не было вообще раньше этой позиции. Да, 
деятельность велась, но, я бы сказал, ситуативная, от случая к случаю. 
А сейчас это уже политика. Я этого ожидал, для меня это не новость, 
но я очень рад, увидев такое грамотное сочетание преемственности 
и инноваций». 

В.Н. ГОЛОЩАПОВ, ПРЕЗИДЕНТ САНКТ-
ПЕТЕРБУРГСКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО 
УНИВЕРСИТЕТА СЕРВИСА И ЭКОНОМИКИ:

«Герценовский университет – один из лучших вузов не только в Рос�
сии, но и в Европе, и это абсолютно очевидно. И мы это знаем, потому 
как сопричастны к работе вуза достаточно давно. А вот что особенно 
приятно – то, что вуз не снижает темпов развития, а, наоборот, их на�
ращивает, повышает свою открытость, повышает системность своей 
работы не только на Северо�Западе, но и во всей Россию. И это было 
свойственно Герценовскому университету всегда. И это радует». 

В.Ю. КОРОВКИН, ДИРЕКТОР СРЕДНЕЙ 
ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ШКОЛЫ № 207
С УГЛУБЛЕННЫМ ИЗУЧЕНИЕМ АНГЛИЙСКОГО 
ЯЗЫКА:

«Как представителя школы меня удивило созвучие обсуждавшихся 
проблем. Конечно, у нас разные весовые категории – вуз и школа. Но 
те условия, в которых сегодня живет учитель учителей, и сам учитель – 
они похожи. Схожи с системными изменениями, которые происходят в 
стране и в мире. Мне очень приятно, что Герценовский университет – 
самый главный поставщик кадров для школ – в свете этих проблем 
решает, думает, как лучше подготовить специалиста для школы. И 
школа будет думать, каким образом принять этого специалиста с его 
взглядами, с его готовностью работать по�новому». 

К.Э. СУХЕНКО, ДЕПУТАТ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО 
CОБРАНИЯ САНКТ-ПЕТЕРБУРГА:

«Я считаю, что у Герценовского университета есть все для того, 
чтобы быть главным вузом России в области педагогического обра�
зования, главным центром педагогической науки. Когда я посмотрел 
высокие позиции в рейтинге, они меня не удовлетворили, так как я 
считаю, что потенциал гораздо больше. У Герценовского университета 
есть все возможности для повышения статуса, и в этом направлении 
нужно работать. Мне очевидно, что статус университета может и дол�
жен быть выше, и это задача ближайших нескольких лет. Это цель 
не только администрации вуза, но и Наблюдательного совета, члены 
которого должны отстаивать данную позицию на всех уровнях». 

С.В. ТАРАСОВ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ КОМИТЕТА 
ОБЩЕГО И ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ:

«Это стиль Герценовского университета, когда мы видим понима�
ние проблем, стратегии развития, способов и механизмов решения 
тех вызовов, о которых сегодня мы говорили. Для меня было важным 
убедиться, что в будущем филиалы РГПУ им. А.И. Герцена будут раз�
виваться на территории Ленинградской области. Для нас это хорошее 
подспорье в решении кадровых вопросов и развития территории. 
Поэтому первое заседание, на мой взгляд, прошло очень успешно. 
Главное, что мы услышали друг друга и выработали конкретные пред�
ложения. Ведь потенциал развития Герценовского университета – это 
и потенциал развития Ленинградской области».
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